



SIN POLÉMICA El consejero de economía ha querido resaltar la presencia de Castilla La Mancha en la Exposición hablando de transparencia y gestión adecuada a las circunstancias.

El plan de innovación regional, a debate en Toledo

Toledo / DIARIO 16. — El programa operativo de la Consejería de Industria sobre las actividades del Plan Regional de Innovación y el análisis de las acciones desarrolladas en la primera fase de este proyecto fueron los principales asuntos que debatió el pasado viernes el grupo de innovación del Pacto Industrial reunido en Toledo.

De las actuaciones acometidas en esta primera fase, se hizo especial hincapié en el trabajo de campo que actualmente se lleva a cabo para conocer tanto la oferta científica y tecnológica de la región, como la demanda y necesidades tecnológicas de las empresas de Castilla-La Mancha, informa la Oficina del Portavoz.

Este trabajo de campo, en el que se contempla la encuestación de 800 personas y la realización de 50 auditorías tecnológicas, está previsto que concluya en la primera quincena del próximo mes de diciembre.

Como se recordará, la Consejería de Industria y Trabajo y la Comisión Europea aprobaron y cofinanciaron el proyecto de elaboración del Plan Regional de Innovación de Castilla-La Mancha.

Este proyecto tiene como objetivo conseguir la elaboración de forma consensuada entre todos los agentes económicos, sociales e institucionales de un Plan de Innovación, donde se establezcan claramente los objetivos, estrategias, instrumentos, programas, medidas y recursos financieros para mejorar la capacidad de innovación y competitividad de las empresas de la región.

El coste global del proyecto asciende a 75 millones de pesetas y finalizará en diciembre del 98.

La Expo resultó correcta y económica para la región

El titular de economía Isidro Hernández Perlina destacó que Castilla La Mancha fue la representación más austera y la que menos gastó en Sevilla

DIARIO 16

Talavera de la Reina

La participación de Castilla-La Mancha en la Exposición Universal de Sevilla en 1992 (Expo'92) fue "muy digna, muy económica y con perfecta transparencia", según destacó en reciente visita a Talavera de la Reina el consejero de Economía y Hacienda, Isidro Hernández Perlina.

El consejero explicó que el informe del Tribunal de Cuentas sobre la "Expo" establece que el Gobierno regional fue "el más austero y el que menos gastó" en este evento y reconoce que en el procedimiento de contratación y gastos se cumplieron los principios de publicidad, transparencia y economía.

No obstante, el Tribunal de Cuentas estima que la asociación formada por la Junta de Comunidades, las cinco Diputaciones Provinciales y las cuatro Cajas de Ahorro para participar en la Exposición Universal "no era la figura jurídica más adecuada", dijo Hernández Perlina.

En este sentido, el consejero precisó que "se trata de una cuestión puramente formal que no empaña en absoluto el hecho de que esa estructura jurídica permitió hacer una exposición muy digna, muy económica porque fue la más barata de todas y con perfecta honestidad en su ejecución".

Castilla la Mancha estuvo representada en la Expo sevillana con un pabellón correcto en cuanto a su infra-

La transparencia fue el denominador común en todas las actuaciones

La asociación de instituciones y entidades abarató la estructura

estructura al tiempo que económico en su construcción.

El éxito del pabellón regional estuvo en todo aquello que estuvo acogido en su interior como son varias obras del Greco o la propia Custodia de Arfe que también estuvo representada junto a otras obras pictóricas y escultóricas de relieve nacional e internacional que atrajeron a muchos visitantes.

Respecto a la Ley de Cajas de Ahorro, el consejero aseguró que la oferta de conseguir unas cajas partidistas se ha reiterado muchas veces, "la última vez al presidente del PP en septiembre y me contestó con los recursos".

A su juicio, estos recursos "pretenden mantener una situación de adscrip-

ción partidaria de las Cajas" y subrayó que "la oferta sigue en pie porque creemos que es muy importante para las Cajas".

El consejero no pasó por alto la ocasión para referirse a los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA) conocidos hoy, según los cuáles entre junio y agosto el desempleo aumentó en la región en 1.800 personas con lo que se sitúa en 118.300 parados. "Siempre se producen discrepancias entre los datos de la EPA y los del INEM, así como elementos cíclicos, aunque lo relevante es cuando se analizan las series más largas y en lo que va de año la región ha reducido el desempleo en 17.000 personas lo que viene a suponer un 16 por ciento menos de parados", dijo.



C/ Agen, 3
Tel. 25 34 67
TOLEDO

Eurofoto 2

¡Tu Reportaje de Boda!

PROGRAMACION DE TELETOLEDO

10:00.- Teleagenda.	21:30.- Informativo de Sábado a Sabado.
15:30.- Dibujos animados.	22:30.- Dos butacas, por favor.
16:00.- Cine: "Pasión en la niebla"	23:00.- Cine: "El regreso de los extraterrestres"
17:30.- La película: "Licencia mortal"	24:30.- Teleagenda.
19:00.- A campo abierto	
20:00.- El estribo.	
20:30.- Pasión Ibérica.	
21:00.- Documental.	